

COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 15 juin 2023

Une nouvelle identité pour le gala des finissants du Collège Durocher Saint-Lambert

Le Collège Durocher Saint-Lambert a souligné la fin des études secondaires de ses finissants lors d'un gala grandiose le 10 juin dernier. Pour la deuxième année, les élèves ont été invités à vêtir leur toge et leur mortier à nul autre endroit que le Centre Bell à Montréal!



Alors qu'ils s'attendaient à un déroulement linéaire et plus protocolaire, les élèves et leurs familles ont été surpris de vivre un gala au rythme soutenu et à l'ambiance enflammée, au cours duquel mots inspirants, personnalités passionnées et moments émouvants se sont enchaînés. La direction du Collège a profité de l'occasion pour dévoiler la nouvelle identité, à la fois conceptuelle et graphique, de cet événement qui se déroulera désormais sous l'emblème de la boussole, un symbole fort tout indiqué pour marquer le point de passage pour le nouveau chapitre de la vie des finissants du CDSL qui s'amorcera sous peu : avec une boussole, on s'oriente dans la bonne direction sans se perdre. Elle peut aussi représenter l'indépendance, car elle permet de sortir de sa zone de confort et d'entrer dans des territoires inconnus. Enfin, elle représente aussi le fait de ne jamais oublier ses racines

et de toujours pouvoir retrouver son chemin.

Le coup d'envoi a été donné par la prose et la prestation bien senties du slameur Antoine Leclerc alors qu'il s'est élancé dans l'obscurité:

« tu apprends, tu vois grand
tu sais jusqu'où crinquer
vers où pointer
tu es l'aiguille bien aiguillée
d'une boussole
bien ajustée et bien huilée »

Les élèves, regroupés par point cardinal, ont fait leur entrée sous les applaudissements de leurs proches, émus. Des personnalités inspirantes ont adressé un discours aux finissants; Francis Roy, directeur général du CDSL, Fabrice Vil, avocat et entrepreneur social, Caroline Côté, aventurière polaire, ainsi que Valérie Pisano, présidente et cheffe de la direction du MILA, et finissante 1994 du CDSL. Ils ont invité les finissants à surmonter leurs doutes, à tracer leur voie, à poursuivre leurs ambitions et leurs objectifs, chaque jour, et à utiliser leur bagage pour créer le monde de demain et poser de petites et grandes actions. Ils les ont invités à être des agents de changement.

Le gala des finissants est également le moment choisi pour remettre de grands prix aux élèves s'étant démarqués par l'excellence de leur parcours académique, par leur détermination et par leur engagement sociocommunautaire. Un nouveau grand prix est également décerné à chaque niveau, soit celui de l'élève DURO. Pour les finissants, ce prix est remis à un élève reconnu pour l'impact qu'il a sur son environnement et sa communauté. Le Collège a profité de l'occasion pour dévoiler les magnifiques trophées arborant le blason du

CDSL et créés sur mesure par « Protocole - Trophées d'exception », une entreprise de Saint-Lambert dont les enfants du propriétaire, monsieur Jean-Philippe Caron, sont diplômés du Collège. Les matériaux nobles qui composent ces trophées, comme le bois et l'aluminium, appuient l'importance accordée à ces prix.

Des prestations musicales des élèves et de musiciens professionnels ont complété la célébration, juste avant que les élèves vivent officiellement leur dernière minute du secondaire. C'est donc à la lumière du décompte qui s'affichait sur le tableau indicateur du Centre Bell et sous les confettis bleus et verts que les finissants ont pu lancer leur mortier de façon mémorable.

Le Collège Durocher Saint-Lambert tient à féliciter les finissants de la cohorte 2018-2023!



À propos du Collège Durocher Saint-Lambert

Établi à Saint-Lambert depuis plus de 112 ans, le Collège Durocher Saint-Lambert bâtit l'avenir en formant des jeunes citoyens audacieux, équilibrés et confiants. Il les outille pour qu'ils puissent devenir des agents de changement et avoir un impact positif sur leur environnement et sur le monde. L'approche pédagogique et parascolaire du CDSL repose sur trois pôles d'expertise qui encadrent le développement des compétences: le développement durable, le numérique au service du (futur) citoyen et la créativité et l'entrepreneuriat.

Source : Caroline Fournier, caroline.fournier@cdsl.qc.ca
Conseillère aux communications, Collège Durocher Saint-Lambert